La UGR ingresará tres millones más si se sube la matrícula un 7%

La Universidad granadina ha percibido este curso en concepto de tasas cuarenta y cinco millones de euros

:: ANDREA G. PARRA

GRANADA. Los recortes van a afectar de lleno a la Universidad y una de las medidas de las que más se ha hablado esta semana ha sido la subida del precio de la matrícula. El rector de la Universidad de Granada (UGR), Francisco González Lodeiro, así lo comentó el miércoles. No hay nada oficial. No obstante, el ministro de Educación, Cultura y Deporte, José Ignacio Wert, lo ha planteado en alguna ocasión. En los próximos días se comunicará de manera oficial a los responsables universitarios cuáles son las medidas. La última palabra la tiene, no obstante, la Junta de Andalucía, que es quien tiene transferida las competencias.

La Universidad granadina ha ingresado este año en concepto de precios por la matrícula de los universitarios hasta cuarenta y cinco millones de euros. El gerente de la UGR, Andrés Navarro Galera, explica que este dinero siempre se invierte en cubrir gastos de docencia. Se destina a personal, gastos corrientes, proyectos de innovación docente....

En el caso de que las tasas se subieran un 7% como se ha indicado en algunos foros la institución universitaria granadina recibiría unos tres millones de euros más. Eso haciendo las cuentas sobre los cuarenta y cinco millones de eu-

ros actuales. El gerente de la UGR insiste en que si «nos suben el precio de las matrículas -le corresponde a la Administración autonómica–, ese dinero que llegue revertirá en la mejora de la docencia». Lo traduce en más profesores, becas, grupos... Sobre si es mucho o poco lo que la Universidad podría aumentar en concepto de ingresos, recuerda que estando la situación como está hace falta dinero. Este año los precios públicos en primera matrícula en estudios de primer y segundo ciclo es de 12,20 euros por crédito. En segunda matrícula se eleva a 14,10 euros y en tercera y sucesiva, 18,30 euros. La de los alumnos de Primero suele estar por encima de los seiscientos euros.

Dificultades

En esta línea, Navarro Galera espera que los responsables universitarios se puedan reunir con las autoridades andaluzas a finales de mes o principios de mayo para que les concreten con qué dinero se va a contar. No solo qué pasará con las tasas, ya que esa decisión quizás se tome más adelante. Por el momento, «vamos pagando como podemos tanto las nóminas del personal como a los proveedores». Lo hacen con el dinero que perciben de la Administración y con los recursos propios que genera la UGR a través de la transferencia del conocimiento, por ejemplo.

La subida de los precios de la matrícula no es la única cuestión que se plantea modificar. Ayer mismo, el Ministerio de Educación envió una nota de prensa en la que expresaba el «desequilibrio entre inversión y resultados que



denota que el sistema universitario es ineficiente y necesita un cambio importante». Una de las razones que explica esa falta de eficiencia, en opinión del ministerio es que su crecimiento y desarrollo en muchos casos ha estado regido por «criterios de oportunismo político. Y por este motivo nuestro país cuenta actualmente con 79 universidades y 236 campus universitarios ubicados en municipios diferentes, que ofrecen 2.413 grados universita-

El Gobierno insiste en que las carreras con menos de 50 alumnos no son rentables

rios, 2.758 másteres oficiales y 1.680 doctorados».

Estudiantes por carrera

Añade en ese comunicado que en España un 30% de los títulos tienen menos de 50 alumnos de nuevo ingreso, el número mínimo de estudiantes de referencia para su «optimización económica». En este caso en la Universidad de Granada son muy pocas las titulaciones por debajo del medio centenar de alumnos.

En el caso de estar por debajo de esas estadísticas es solo por uno o dos alumnos como ocurre en algunos estudios de la Facultad de Filosofía y Letras. Eso sí, en la carrera de Literaturas Comparadas la diferencia es mayor. El día 10 de noviembre había matriculados en esta carrera 34 alumnos. Hay que señalar que grados como Lenguas Modernas y sus Literaturas era de 78. En esta carrera se incluyen lenguas que en años anteriores al estar separadas eran las que tenían un menor número de alumnos. Este curso la institución universitaria granadina ha cubierto con éxito la oferta de plazas. En Traducción e Interpretación en alguna especialidad también hay grupos más reducidos.

En las ciudades de Ceuta y Melilla es en donde la Universidad granadina tiene más títulos con clases con menos gente. En algunos casos, según los datos de noviembre no se superaban los veinte. Ayer el Consejo de Ministros aprobó la creación de una comisión de expertos que se encargará de la reforma del sistema universitario español.

Dos universitarios llevan el menú de los comedores al móvil

:: A. G. P.

GRANADA. Dos universitarios han creado una aplicación para Android para poner al alcance de la mano los comedores de la Universidad de Granada (UGR). El programa permite consultar el menú de cada día de la semana; localizar el comedor más cercano (con el recorrido a pie marcado en el mapa); compartir el menú del día de la semana que se desee por whatsapp, email o sms; y consultar la información de los comedores y mirar su posición en el mapa o llamar directamente por teléfono a esa sede.

Álvaro Tinoco, ingeniero Informático Técnico de Sistemas, y Nieves, ingeniera Informática y ahora alumna de doctorado en Desarrollo de Software del departamento de Lenguajes y Sistemas Informáticos de la Escuela de Informática, han sido los que han desarrollado este sistema. Tinoco destaca que «nuestra aplicación hace más accesible toda la información de los comedores universitarios a profesorado, personal de administración y servicios y estudiantes. Hasta el momento, para consultar el menú, o encendías el ordenador, o tenías que ir a la puerta de los mismos para saber qué había de menú».

La aplicación es gratuita. Se la puede descargar cualquier usuario accediendo al Google Play (anteriormente Android Market) y buscando 'comedores UGR' o pinchando en: https://play.google.com/store/apps/details?id=com.nasat.comedores. La versión para iPhone ya está en marcha, «aunque tardará algo más de tiempo», determina Ál-

Hay que recordar que los comedores universitarios son uno de los servicios más utilizados y valorados de la Universidad. Cada día cientos de alumnos comen en alguna de las cuatro sedes.



La aplicación es gratuita. :: IDEAL

LO CONTÓ IDEAL

AMANDA MARTÍNEZ



DOS PREMIOS NOBEL EN LA UNIVERSIDAD

Severo Ochoa, Carl Cori y Luis Leloir, distinguidos en una jornada histórica

129 de marzo de 1967 fue un día importante para la Universi-dad de Granada y la Facultad de Medicina. Los premios Nobel Severo Ochoa y Carl Cori, junto con el científico argentino Luis Leloir (que también recibiría el galardón en 1970), fueron investidos doctores Honoris Causa en un acto académico, presidido por el rector Muñoz Fernández, que llenó el claustro del Rectorado y al que no faltó el alcalde Manuel Sola. Leloir tuvo como padrino al catedrático de Medicina Carlos Osorio, mientras que los Nobel fueron defendidos el joven Federico Mayor Zaragoza. Durante su intervención, Carl Cori, checo

ganador del premio en 1947 por sus trabajos sobre el metabolismo de los hidratos de carbono, dijo: «Granada es una ciudad tan hermosa, que aquí no es posible pensar siempre en la Ciencia». Durante su estancia en la capital, los científicos participaron en un Congreso Nacional de Bioquímica y el profesor Ochoa fue nombrado académico de honor de la Real de Medicina e impuesta una beca en el colegio mayor de San Bartolomé y Santiago. Una agenda complicada que seguro no les dejó tiempo para acudir a la conferencia sobre Rubén Darío ofrecida por Gerardo Diego un día después, el día 30 de marzo en el paraninfo de la Universidad.



HACE **40** AÑOS

El primer avión en Granada y el primer buque ruso

28 de marzo de 1972. Todavía quedaban unos tres meses para que se inaugurara oficialmente el aeropuerto de Granada, pero este día, el ministro del Aire, Julio Salvador Díaz Benjumea, lo estrenó. Para ser más exactos, su avión no fue el primero en tomar tierra en la flamante pista. Solo unos minutos antes lo había hecho un DC-3 procedente de Sevilla en el que viajaban el director general de Aeropuertos, Emilio García Conde, y entre otras autoridades, un granadino, el coronel José Fernández de Bobadilla. Venía para asistir al acto oficioso del estreno. El ministro, que pilotaba él mismo un DC-3,

voló a Granada para cerciorarse el buen estado de las obras, visitó la construcción de la terminal de pasajeros, dirigió unas palabras a la prensa y una hora y cuarto después se marchó. Una visita breve en la que dejó constancia de la importancia del aeropuerto para «cooperar en las funciones del Polo de Desarrollo y en el auge turístico de Sierra Nevada». Precisamente ese mismo día atracó en Motril el primer buque turístico ruso. Su nombre era 'Adjaria' y estaba matriculado en Odesa. Traía a 261 pasajeros de Alemania occidental que viajaron por carretera a Granada y después los recogió en Málaga.

Formación para el empleo y prácticas, lo más demandado en el salón 'Fórmate 2012'

A la edición de este año, que concluyó ayer, han acudido unas 10.000 personas

:: R. I.

GRANADA. La Diputación de Granada ha participado, entre el 11 y el 13 de abril, en el VI Salón de la Formación para el Empleo 'Fórmate 2012', en cuyo stand se ha demandado mayoritariamente formación para el empleo y prácticas en empresas.

La feria ha tenido como objetivo facilitar e incrementar las posibilidades de encontrar empleo de los visitantes. A la edición de este año han acudido en torno a 10.000 personas: estudiantes de todos los ciclos y niveles formativos, trabajadores en activo, personas emprendedoras y profesionales vinculados a la formación para el empleo, según informa la Diputación en un comunicado.

La sección de Formación para el Empleo del área de Empleo y Desarrollo Provincial ha participado con un stand interactivo en el que se han dado a conocer los programas y actuaciones que se llevan a cabo desde la Diputación en los ámbitos de la formación y el empleo, estando gran parte de estos programas y proyectos cofinanciados por la Comisión Europea (Fondo Social Europeo).

La información más demandada ha sido la relacionada con la Formación Profesional para el Empleo (cursos dirigidos a personas desempleadas y ocupadas), proyectos europeos (itinerarios formativos, prácticas y pactos por el empleo) y prácticas profesionales en Europa. También ha sido de interés la información facilitada por el Servicio de Promoción y Consolidación de Empresas de la Diputación Provincial de Granada.

Este VI Salón de la Formación para el Empleo 'Fórmate 2012' ha sido un

éxito en cuanto a la asistencia y al interés mostrado por los estudiantes y emprendedores. En este sentido, la diputada delegada de Empleo y Desarrollo Provincial, María Merinda Sádaba, ha incidido en que «iniciativas de este tipo son ideales para desarrollar y mejorar la cualificación laboral de las personas ante un mercado cada vez más exigente».



El stand de la Diputación en el salón. :: IDEAL'

Fusión de las empresas de tecnología Grupo Trevenque y PRM Consultores

:: R. I.

GRANADA. Las empresas granadinas de tecnología Grupo Trevenque y PRM Consultores han decidido sumar experiencia e innovación para un nuevo proyecto común. Con el objetivo de garantizar mejores perspectivas de futuro y ampliar su campo de actuación y mercado, el nuevo grupo colaborará con sus clientes para ayudarles a convertir sus organizaciones en negocios de alto rendimiento.

La nueva estructura cuenta con más de 85 profesionales con una amplia experiencia en el sector de las Tecnologías de la Información (TIC's), especialmente en ámbitos de las Infraestructuras y Sistemas, de la Seguridad y Técnica de sistemas, de las Redes y Comunicaciones, de la Consultoría avanzada de negocio, la Gestión empresarial y el Cloud computing. Además, dará cobertura y servicio a más de 1.500 firmas nacionales e internacionales a las que aportarán un mayor grado de competitividad, innovación y capacidad de evolución.

Entre los objetivos que Grupo Trevenque y PRM Consultores esperan alcanzar tras el acuerdo de fusión se encuentran el desarrollo de proyectos que ayudarán a sus clientes a definir, mejorar y alcanzar sus objetivos estratégicos con la implementación de sistemas ERP's (Primavera y Sap Business One), lo que les permitirá conocer en todo momento detalles sobre la rentabilidad, organización y optimización de sus recursos para ser «más productivos» y ofrecer mayor calidad de servicio.

Funcionarios españoles y alemanes de la Seguridad Social se reúnen en Granada

∷ R. I.

GRANADA. La sede de la Dirección Provincial del Instituto Nacional de la Seguridad Social (INSS) de Granada ha albergado las primeras Jornadas Informativas Internacionales Hispano-Alemanas de Seguridad Social. Representantes de la Deutsche Retenversicherung (DR) y la Dirección Provincial del Instituto Nacional de la Seguridad Social de Granada informaron conjuntamente a aquellos trabajadores o pensionistas que durante su vida laboral habían trabajado en Alemania. Asimismo, los responsables de ambos organismos celebraron una reunión para compartir información.

EJECUTIVO CON ALMA DE DOCENTE

Luis González Ruiz Vicepresidente primero de CajaGranada



⊠ miguelallende@ideal.es

Granadino del bajo Albaicín, ama el histórico barrio con la misma intensidad que sigue al equipo de fútbol de la ciudad

Luis González Ruiz (Granada, 1962) tiene a sus espaldas una dilatada trayectoria profesional, que ha combinado entre la docencia universitaria y la labor desarrollada en el ámbito financiero. Cuando uno ojea su curriculum, pasa páginas y páginas que al final no reflejan otra cosa que la dedicación que esta persona ha puesto en todos y cada uno de los retos a los que ha hecho frente, pese a su relativa juventud –ha superado la barrera de la cincuentena con bastante 'solvencia' – y a las responsabilidades asumidas.

Por si no hubiera tenido entretenimiento suficiente con todas sus ocupaciones, el Partido Popular de Granada le incluyó en su lista al Parlamento de Andalucía en las pasadas elecciones autonómicas como número tres de la candidatura. Esta organización supuso, con buen criterio, que González Ruiz hubiera podido desarrollar una labor más que efectiva dentro de alguno de los equipos que hubieran configurado el núcleo de una de las consejerías o del propio Grupo parlamentario Popular. Pero este camino político le ha durado muy poco. Arenas no gobernará –así parece– en la región y González Ruiz ha renunciado al acta como parlamentario que le correspondía. Un paréntesis político muy breve tras el cual ha vuelto a sus orígenes.

Trato muy cercano

He de confesarles que González Ruiz y un servidor fuimos vecinos un buen número de años, cuando nuestros domicilios se situaban al lado del Genil, en las cercanías del Paseo de los Basilios. Luis sigue allí y el que esto escribe emigró un poco leios del centro de la ciudad. Durante ese decenio y en los encuentros casuales que hemos compartido, este ejecutivo de CajaGranada y profesor de la UGR siempre mostró un trato extraordinariamente cercano, amable y servicial. Que es mucho decir de una persona que se relaciona con un periodista y que nunca está segura de si lo que le confía lo utilizará profesionalmente.

Pero esta impresión personal la corroboran cuantos compañeros de



CajaGranada tienen un trato más directo con su vicepresidente primero. «Es un 'cajero' y le duele todo lo que ocurre en la entidad», afirma una de esas personas. El término 'cajero', empleado por el personal de la ompañía financiera granadina, hoy integrada en el grupo Banco Mare Nostrum (BMN), viene a ser algo así como una persona que ha crecido profesionalmente en la misma, desde los puestos más básicos hasta los de responsabilidades mayores. Baste señalar a este respecto que la persona a la que dedicamos esta sección llegó en febrero de 2010 al puesto que ahora ocupa en el consejo de administración. Pero pocos conocen que inició su trabajo en la entidad allá por 1977, como administrativo en una oficina de Iznalloz. Nada menos que 35 años largos dedicados a

esta empresa ahorrista, en los que ha ido escalando peldaño a peldaño y haciendo valer su preparación.

De su trabajo en CajaGranada y en la responsabilidad que hoy desempeña, tan solo decir que su tesis personal es posicionar a la compa ñía crediticia en la primera línea del grupo bancario. Esto es, que las opiniones, las estrategias que marquen sus directivos, sean tenidas en cuenta en Madrid. Y una de estas apuestas por las que pelea González Ruiz es por dar un impulso de colaboración a las obras sociales de las cuatro cajas que conforman BMN para que la labor que desempeñan -y que es lo que hoy define a cada una de las cajas como tal– tenga la mayor trascendencia y eficacia que sea posible entre los ciudadanos de cada uno de los territorios donde operan

las entidades. González Ruiz también ocupó el cargo de jefe de Comunicación de CajaGranada, entre 1993 y 1996, periodo en el que se responsabilizó del diseño y puesta en práctica de los mecanismos de comunicación interna y externa de la entidad, siendo el coordinador directo de las relaciones con los medios de comunicación. Una etapa de la que conserva buenos amigos entre los periodistas granadinos.

Experiencia en la UGR

Luis González es licenciado en Geografía e Historia por la Universidad de Granada y doctor en esta última materia. Reconoce abiertamente que su pasión es la docencia y fruto de ello fue su paso por la UGR, como profesor colaborador extraordinario en el Departamento de Teoría e Historia Económica, así como de profesor asociado en distintos departamentos universitarios. Tales como el de Economía Aplicada, de Teoría e Historia Económica e incluso de Historia en el Colegio de Huérfanos de la Armada, en Madrid, allá por 1984-85.

De igual modo, ha participado en diferentes proyectos de investigación, también dentro del ámbito universitario y ha publicado un buen número de trabajos tanto en revistas especializadas como en volúmenes como coautor. Merece la pena destacar sus estudios sobre el cultivo del tabaco en España y particularmente, en Granada, a instancias del profesor Titos. Y eso que González Ruiz es un consumado defensor del antitabaquismo y de cuantas normativas prohiban su consumo en lugares públicos. «Echo mucho de menos la docencia», confiesa a poco que le pregunten por ello, por su verdadera vocación.

Albaicinero y futbolero

La vida personal de Luis González Ruiz, casado con Margarita Pérez y padre de dos hijos de 19 y 7 años, está marcada indefectiblemente por dos hechos relevantes en su particular intrahistoria: su nacimiento en el bajo Albaicín y su amor por el Granada Club de Fútbol. De la primera de las dos circunstancias viene a esta persona su pasión por el histórico barrio, aunque no viva en él. No es raro encontrarle cualquier sábado o domingo paseando por sus callejuelas acompañado de su mujer, tomando un café en Plaza Larga o asomándose al mirador de San Nicolás.

Y si pasión siente por el barrio más famoso a nivel internacional con que cuenta la ciudad de Granada, no menos muestra con el equipo de fútbol de sus amores que lleva el nombre de la capital y que tras una larga travesía del desierto, hoy milita felizmente en Primera División. González Ruiz sigue al Granada C.F. desde pequeño, renueva su carné todos los años y reconoce que le ha visto jugar en «campos de tierra infernales» cuando tan sólo un grupo de forofos compartía con los futbolistas la desventura de la Tercera División.

Su pasión por este club le ha llevado a González Ruiz a conocer como pocos su historia de 'pe a pa'. De hecho, llegó a ganar un concurso radiofónico con la misma. Ahí es nada.

Sobre sus aficiones personales, quienes más le conocen resaltan su inclinación por la música barroca, en especial por Bach, y de la moderna –relativamente– su preferencia por los Beatles. También mencionan su preferencia por el cine de acción, en especial por la saga de James Bond, siendo como es González Ruiz una persona tranquila y templada. Quizás el contraste con el personaje que encarna sea lo que más le atraiga del audaz agente.

El Oxipharma recibe al filial de El Pozo, tercero del campeonato

Al falta de cinco jornadas para la conclusión, el equipo granadino aventaja en cinco puntos al segundo clasificado

:: FRAN LATORRE

GRANADA. Tras un fin de semana de parón llega la 26ª jornada de la Segunda División de fútbol sala con el líder Oxipharma Granada FS recibiendo al filial de El Pozo Murcia, esta tarde a partir de las 18:30 horas en el Pabellón Municipal de Albolote. El conjunto que dirige Bruno García llega a esta cita en la primera posición, con cinco puntos de ventaja sobre el Manzanares FS, a falta de cinco partidos.

Sólo el vencedor de esta división ascenderá directamente a Primera, por lo que no conviene relajarse. Los 'oxigenistas' son el equipo más goleador con 122 tantos y el que menos recibe, con 72, y como locales solo han dejado escapar dos puntos en dos empates.

«Para nosotros es el único partido, hay que pensar así para que nos vaya igual de bien que en el resto de la liga. Nos han recortado la distancia pero nosotros vamos recuperando jugadores. Además, el parón nos vino bien porque llevamos dos semanas entrenando a gran nivel», afirmó el técnico Bruno García. Su rival murciano de hoy es tercero en la clasificación a once puntos de los granadinos, pero por ser un filial



Foto oficial del Oxipharma en su primer año de existencia con dicha denominación. :: IDEAL

de un equipo superior no puede ascender.

Su fortaleza en casa es opuesta a su fragilidad lejos de su pista, ya que sólo han arrancado dos victorias y dos empates en doce encuentros. «Están en esa posición por méritos propios y cuentan con parte de los mejores jugadores jóvenes de España. Es un equipo descarado, alegre y que una vez mantenida la categoría hacen un

LA FRASE

Bruno García Técnico del Oxipharma

«El parón nos vino bien porque llevamos dos semanas entrenando a un gran nivel»

fútbol sala de gran nivel», expone García, que quiere revancha del partido perdido en la primera vuelta por 3-2. La lista de lesionados poco a poco se va vaciando, ya que Carlos Alberto ha superado su lesión de rodilla y Jesús Rodríguez también está ya disponible. Por contra Isco es duda. El apoyo de la afición se antoja de nuevo fundamental para conseguir una importante victoria.

El Mercomotril se desplaza a Manilva y el Algarinejo se mide al Racing Alameda

GRANADA. El Mercomotril Mutrayil se desplaza esta tarde hasta tierras malagueñas para enfrentarse al CD Manilva a las 17 horas en el Pabellón Las Viñas, dentro de la 26^a jornada del grupo 5^o de una Segunda División B que también paró el fin de semana pasado. Los motrileños tendrán un plácido final de temporada al estar séptimos, pero aspiran a subir algún peldaño en la tabla. Los malagueños son antepenúltimos con tres puntos de ventaja sobre el descenso, en buena medida porque son los segundos que menos anotan y que más goles encajan.

Con la permanencia conseguida ya de manera matemática, el Turismo Aceites Algarinejo recibe en su Pabellón García Lopera al Racing Alameda a las 19:30 horas. «La hemos conseguido gracias a las derrotas de nuestros rivales, estamos con ganas de terminar la temporada, ya que estamos teniendo pocos entrenamientos», nos dice Juan Criado.

Alameda tampoco tiene va mucho que hacer, pues a falta de tres jornadas para que acabe la liga está lejos de los de arriba y de los de abajo. «Queremos ganar en casa para dar alegrías a nuestra afición», concluyó Criado.

Por otra parte, en el grupo 18° de Tercera División, el líder ya ascendido a Segunda División B, el Granada Futsal, se desplaza hasta Mancha Real para jugar ante el Cincocina esta tarde a las 17:30 horas en el Pabellón Municipal de la localidad jiennense.

Javier Lozano, exseleccionador nacional ofrecerá una ponencia en Maracena mañana

GRANADA. El exseleccionador nacional de fútbol sala ofrecerá una ponencia sobre 'El entrenamiento táctico y factores de rendimiento en la alta competición' en la Casa de la Cultura de Mara cena, mañana a las 12 horas, con entrada libre hasta completar aforo. Tras el almuerzo, Lozano continuará con una clase práctica sobre la pista del pabellón municipal de la Ciudad Deportiva de Maracena (16 horas).

La iniciativa, promovida por el centro de enseñanza de la Federación Andaluza de Fútbol, está enmarcada dentro de la programación del primer Curso Nacional de Entrenadores de Fútbol Sala (Nivel III), que se viene celebrando en la localidad.

El Oxipharma, un espejo para el **Deportivo Loja**

Los jugadores granadinos del Oxipharma FS, Gonzalo y Rafa, junto al segundo entrenador, Ramón Tirado, acapararon la atención del centenar de jugadores y jugadoras del Deportiva Loja en la Jornada de Formación del club nazarí celebrada ayer tarde en el Salón de Actos del del municipio granadino. El club presidido por Francisco Delgado, más conocido en el ámbito provincial del fútbol sala como Paco 'Chopos', congregó a miembros de los seis equipos que vertebran a una de las entidades más emblemáticas de la modalidad en Granada. El acto lo presentó el entrenador del equipo juvenil, Paco 'Chopos' hijo. Tirado destacó la comparecencia de dos jugadores formados en la cantera granadina e invitó a los más jóvenes a tomarlos como espejo para mirarse.



Las chicas del Universidad buscan consolidar la quinta plaza y aspirar a la cuarta

GRANADA. El Universidad de Granada disputa esta tarde a las 18:15 horas su partido dentro de la 22ª jornada de la Segunda División femenina de fútbol sala en el Pabellón Ciudad de Almagro ante el titular de la pista, el CDB Almagro Fútbol Sala. A falta de cinco jornadas las chicas de Armando Rodríguez ha escalado hasta la quinta posición y el objetivo ahora es alcanzar la cuarta, ya que el Pub Nono's de Arjona se encuentra a siete puntos, «es nuestro reto ya que la tercera se nos ha escapado y debemos consolidar la quinta», afirmó el entrenador.

Su rival manchego tiene siete puntos menos que las granadinos y muchos problemas para ver por-